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精神文明创建

创建为民 创建惠民 创建靠民

本报讯（记者 翁正倩）8月28日上午，
我市专题召开全国文明城市创建工作第二
次调度会，对全市基础设施、小区管理和环
境整治等当前重点工作进行再推进、再部
署，进一步细化工作，提振信心。市领导郑
志明、潘建奇、李生、万圣托、马舟、周伟出
席会议，副市长李深红主持会议。

会议听取了市住建局、城管局和“一镇
两区”相关负责人汇报的关于当前我市基
础设施、小区管理和环境整治工作需要解
决的问题和建议，市公安局、交通局、市监
局等与会单位就如何解决问题依次发言。

在认真听取相关情况汇报后，市委副
书记郑志明指出，全市基础设施、小区管理
和环境整治工作是目前全国文明城市创建

工作的重点、难点和焦点问题，全市上下要
坚持问题导向和效果导向，切实把全国文
明城市创建工作做细做实做到位。

郑志明要求，要围绕此次会议主题，上
下合力抓整改，形成上下联动、条块结合、
部门协同、群众参与的工作格局，进一步发
挥“五老”志愿者力量、属地管理的主体作
用和职能部门的协同作用；要分类施策抓
整改，对重点问题、难点问题、共性问题和
个性问题精准施策，个个击破，确保反映的
问题“件件有着落，事事有回应”；要突出重
点抓整改，针对背街后巷、老旧小区、城乡
接合部等重点部位，对照省级测评复盘要
求、对照以往创建的经验教训，加大力度整
改到位；要高效高质抓整改，对照督办问题

清单，坚持每日清零，进一步提高工作的强
度和力度，扛起责任，全力以赴；要换位思
考抓整改，坚持以人民群众为中心，以效
果为导向，真正做到创建为民、创建惠民；
要举一反三抓整改，各地、各部门对发现
的问题清单要认真对照，深入反思，讲求
整治效果，防止问题“死灰复燃”；要长效
常态抓整改，以文明城市创建为契机，对
发现的不符合不适应新时代新思想、老百
姓需求和城市发展需要的问题，源头治
理，常抓不懈；要倒查问责抓整改，对因工
作不到位的原因影响文明城市创建工作
的人员要严肃问责。

结合当前全国文明城市创建工作的实
际，市委常委、宣传部部长潘建奇强调，各
地、各部门要提振精神，坚定信心，从督查
向自查转变，从派单向销号转变，从管理向
服务转变；督查交办问题要从硬件问题交
办转向软件问题交办，围绕秩序管理、环境
管理、门前四包、文明交通、公益宣传等重
点方面，对共性问题进行交办。

我市召开全国文明城市创建工作第二次调度会
专题部署全市基础设施、小区管理和环境整治工作

本报讯（记者 翟亚钟）8月28日上午，高邮
市安徽商会在我市正式成立。市委常委、市政府
党组成员、市委统战部部长杨文喜为高邮市安徽
商会成立揭牌。

杨文喜希望，高邮市安徽商会要凝聚力量、服
务会员、当好娘家，让每一个来高邮创业的安徽
人，只要一遇到困难，就会想到找安徽商会帮忙，
让商会成为在邮安徽人的温馨娘家。要整合资
源、加强交流、当好平台，帮助商会会员把企业做
大做强做久，把主业做精做细做优。要致富思源、
情系两地、当好桥梁，把自身事业与高邮、安徽两
地发展紧密联系起来，为两地经济腾飞贡献自己
的一份力量。

当日上午，高邮市安徽商会召开第一次会员
大会，选举产生了商会第一届理事会。

高邮市安徽商会成立

本报讯（记者 吴静）8月28日上午，市
委书记韦峰以普通人大代表身份来到三垛
镇，以“帮一企、建一言、献一策”为主题，开
展“三个一”走访企业活动，倾听企业发展
诉求，并就进一步加强政企合作、解决企业
难题、优化营商环境等方面进行沟通交流。

韦峰实地走访了南京汪海集团在三垛
镇投资的金海铸造技改项目。他深入公司
车间一线，详细了解企业经营现状、发展规
划以及正在实施推进的精密铸造件生产项
目建设进度，听取企业主要负责人对企业
发展情况的介绍。汪海集团金海铸造公司
2019年1月入驻三垛镇，计划总投资10亿
元，项目用地面积277亩，拟新征用地150
亩。截至目前，已投入生产设备等3.5亿
元，部分车间于2020年4月调试设备，并
开始试生产，已实现开票销售8000多万
元，利税300多万元。

在随后召开的座谈会上，韦峰与企业

项目负责人座谈，关切地询问企业在发展
中面临的困扰、问题及建议需求。

当得知汪海集团在今年上半年疫情防
控期间向我市捐款50万元时，韦峰向汪海集
团主要负责人表示感谢，对集团高度的社会
责任感表示赞赏。韦峰指出，近年来，高邮
市委市政府着力打造一流的营商投资环境，
营造“亲商安商富商”的浓厚氛围，不断激发
民营经济的活力，吸引了众多民营企业家来
邮投资兴业。高邮需要更多的优秀民营企
业来邮投资兴业，共谋发展，实现双赢。

当了解到公司金海铸造技改项目立项
虽然通过了审批，但目前还存在用地拆迁
进度缓慢、办公用房产权不明晰等问题时，
韦峰强调，政府要办好围墙外的事，企业要
办好围墙内的事。金海铸造有限公司是他
挂钩的企业，企业有诉求，党委政府有责任
帮助企业协调解决好问题。在合法依规、
守住底线的前提下，我市会尽力满足企业

的愿望和需求。
走访中，韦峰要求，对企业反映的问

题，当地政府和相关部门要主动对接，积极
协调，逐个研究，切实为企业解决实际困
难，帮助企业加快发展。对于拆迁用地问
题，当地政府要尽快启动拆迁工作；对于电
力配套问题，当地政府要尽快与供电部门
对接，协助解决用电问题；对于用工问题，
当地政府及相关部门要积极帮助企业解决
用工难题，协调用工矛盾。韦峰还就企业
提出的其它问题进行了现场交办会办。

同时，韦峰希望汪海集团金海铸造公
司与当地政府加强沟通交流，引进现代化
工艺流程，实施清洁生产，促进社会经济效
益最大化，确保企业稳健有序发展。

韦峰表示，对企业提出的问题，一定会
逐一梳理，逐一解决，同时会关注问题的解
决过程和结果，推动企业轻装上阵，发挥更
大的经济效益和社会效益。

韦峰赴三垛开展“三个一”走访企业活动——

倾听诉求解难题 优化环境快发展
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开开 学学 啦啦 ！！

本报讯（记者 葛维祥）8
月31日上午，市委、市政府召
开第三次全国文明城市创建
调度会，专题研究解决农贸市
场、车站、医院、学校、窗口等
重点单位存在的问题，部署创
建全面工作。市长张利参加
会议强调要求，各地各部门要
全员全身心投入，接续以昂扬
的斗志，饱满的精神状态，听
从号令，全力以赴做好做优全
国文明城市创建各项工作，奋
力夺取全国文明城市创建的
全面胜利。市委副书记郑志
明参加会议并提出要求。市
委常委、宣传部部长潘建奇主
持会议。副市长王薇、周伟参
加会议。

会上，张利在听取创建情
况通报和相关工作汇报后指
出，创建决胜的关键看细节，
各地各部门要做好重点部位、
点位创建工作“回头看”，落细
落实“补课”措施，特别是农贸
市场、医院、车站、学校、商业
网点、窗口单位等，要围绕创
建目标要求，细致检查，落细
落实整改措施，确保无一漏
失。

张利还就做好当前创建
重点工作事项提出具体要求，
对基础设施问题整改在建工
程，按照三天时限全部完成；对在建、扫尾城建工
程，要严格落实环保等管护措施，确保保持干净、
整洁、清爽的环境；要细致做好城区道路等基础设
施维修维护、老旧小区“三线”整治、相关部位出
新、公益广告规范纠错等工作。沿街沿道，特别是
主次干道、店铺要落实好“门前四包”机制，杜绝乱
停乱放现象，劝导店铺做好内部整齐归拢、有序摆
布，有关部门要做好街头垃圾箱整修清洗和增加
清扫保洁的频次。各小区要按照创建要求，认真
细致地排查公共部位设施、环境布置、宣传氛围营
造等工作是否到位；要做好入户调查，耐心细致做
好群众宣传引导工作，落实好信访维稳措施，做好
各类矛盾钝化调处工作。对农贸市场、医院、学
校、银行、保险等重点单位和机构，要迅速落实存
在问题的整改，完善相关设施，做好周边矛盾的协
调，发现新的问题要做到立行即改。

张利最后强调，当前全国文明城市创建已到
了关键时刻，各地、各部门，所有工作人员，必须把
精神状态调到最佳，把工作状态调到最优，把所有

“兵力”部署安排到点位，听从号令，听从指挥，接续
“战斗”，奋力夺取全国文明城市创建的全面胜利。

会上，郑志明、潘建奇就做好创建工作分别提
要求作部署，其他与会市领导也就做好具体工作
提出意见和建议。
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本报讯（记者 王莹）8月 31日上午，
“弘瑞爱心教育基金”捐赠暨集团员工子女
奖学金发放仪式在弘盛大厦举行。副市长
王薇出席活动。

弘盛·瑞沃集团是我市施工总承包特级

资质企业，近年来在不断加强企业自身建设
的同时，持续关注教育事业的发展。据了
解，此次“弘瑞爱心教育基金”已是该集团第
四次捐赠。弘盛·瑞沃集团每年出资100万
元，已先后定向帮助高邮职业教育中心校、

第一中学、菱塘回族乡发展教育事业，今年爱
心教育基金将定向用于高新区教育事业。

活动现场，弘盛·瑞沃集团向市教体系
统捐赠100万元，定向帮助学校提升办学
条件，奖励优秀教师，帮扶贫困学子；同时
现场向今年高考成绩优异的11名集团员
工子女发放20万元奖学金，勉励员工子女
奋发图强，学有所成，回馈社会。

“弘瑞爱心教育基金”第四次捐赠


